

# Eco RUN GP

(福岡トヨタ自動車株式会社)



TORIUS to BIZ Event Report vol.9

初夏を超える真夏日となった5/26(日)

トリアスEastゾーンをスタート・ゴール会場に福岡トヨタ主催イベント

『Eco RUN GP(エコラングランプリ)』～エコドライブ王者決定戦～が開催されました。



世間でSDGsが提唱されるなか、地球温暖化防止活動につながる「エコドライブ」。

トヨタグループでは2000年代初頭より取り組んできた活動のひとつです。

ハイブリッドカーのプリウスユーザーと一緒に、燃費向上&安全運転の技術を競う

“プリウスカップ”を開催するなど、とても力を入れてきました。

九州・沖縄地区ではいち早く、沖縄トヨタが“燃焼王決定戦”というイベントを開催し、お客様と一緒に「エコドライブ」を進めてきました!

そして福岡トヨタでも、ハイブリッドカーの特性を活かして安全に燃費良く走ることを念頭に、エコドライブ活動の普及を目指して、1リットルあたりの燃費と走行距離を競うレース

『Eco RUN GP(エコラングランプリ)』開催の運びとなりました。



## 一環境に優しく

### 交通事故を無くそうとの思いを込めたドライブイベント

この日のレースはトリアスをスタートし、交通安全の神様宗像大社、旬菜の市やさい畠遠賀店、レクサスなどを手がける、トヨタ自動車九州宮田工場(PR館)の3箇所をチェックポイントに、最後はトリアスに戻ってくるコースです!

イベントテーマは燃費向上ではありますが、やはり楽しく交通安全に気を付けて、エコドライブをしてもらいたいというのが、このドライブイベントの願いです。

環境に優しく、なおかつ、交通事故を無くそうとの思いが込められています。



参加された皆さんは、福岡トヨタ各店舗の営業担当よりお声掛けし、この取り組みにご賛同いただいた方々です。楽しく・安全に・そして環境に優しいドライブ&レースを楽しみたいとご参加いただきました! 今回はイベントの先駆者でもある、沖縄トヨタチームも特別ゲストとしてご参加いただきました。

参加受付時に配られたお土産には、宗像大社のお守りセット、やさい畠遠賀店でお買い物できるクーポン券などなどが入っていました。楽しいイベントの付加価値もアリですね。



福岡トヨタ自動車株式会社  
代表取締役 金子 直幹氏

## 一脱炭素時代到来! 環境保全・地球温暖化防止に 取り組む企業として



開会式には、福岡トヨタの金子社長も登壇され脱炭素時代に向けての会社としての取り組みについて、交通安全に気を付けながら「エコドライブ」に、楽しく取り組みつつレースも頑張ってください!と参加者の皆さんを激励されていました。

今回のイベントはLOVE FM（ラブエフエム）がイベント進行の司会及び番組取材で入っており、開会式・閉会式の司会進行をDJの佐藤ともやすさんが担当。佐藤さんはLOVE FM号のドライバーとしても参加しました。



いよいよスタートが迫り、参加ドライバーの皆さんの胸もワクワクドキドキしています。

日頃からエコファミリーを応援している福岡県の広報部長エコトンも皆さんの応援でスタート地点に駆けつけ、あるいはフォルムで旗を振ってお見送り。



ルールはスタート後、どのルートを通ってもよく、とにかく交通違反をせず、ズレをせず3か所のチェックポイントを必ず通り、ゴールするというものです。順番にエントリーナンバーのコールのあと、みなさん出発していました。

この日の気温は31℃越えという真夏日で、クーラーをつけて走らないと熱中症の危険もあり、燃費を考えてどのルートを行くかは、なかなかの考慮点だったのではないでしょうか。

スタートから約3時間を超えたあたりで、そろそろゴールの時間かな?と会場に行ってみるとすでにパラパラと戻ってくる車が…皆さん、なかなかの腕前です。ゴールの予定時間には、全車戻ってきていました。優秀なエコドライバーの皆さんです。





## 一良き企業市民と意識の高い ユーザーとのコラボレーションで エコドライブの普及を目指して

今回は福岡県警粕屋署のご協力を得て、より安全の強化に努めました。

閉会式には粕屋署の一枝様もご参加ください、管轄道路についての違反状況の説明、今後も協力し合い安全なカーライフが送れるよう、ご教示いただきました。

ゴール後にお父さんと息子さんで参加されたチームに、少しお話を伺いました!

『エコドライブってどんなものかな?』という好奇心で参加しました。自分たちが参加し、こういう活動が取り上げられること、自分が動くことによってどんどん活発になってくれたらなと思って参加しました。

今日のお供の愛車はアクアです。燃費の数字の方は過去一番でよかったです。後ろの車の人は少し迷惑だったかもしれません…それに、車の中で父ともいろいろ話が出来ました。80を越えて、なかなか一緒に出掛けたりといふこともなかったので、野菜を買ったり、トヨタの工場に寄ったり、元気なうちに思い出作りが出来てよかったです』

今後の取組に期待する声もいただき、  
なんと!こちらの親子チームは  
3位に入賞されました。



表彰式の最後、栄えある優勝を飾ったのは、「トヨタふんわりアクセラーズ」チームでした!!



最後に優勝に寄せてひと言を…  
『エコ運転は周りの視野が広がるのでゆっくり楽しく走ることができます!安全運転で周囲に配慮した運転をこれからも心がけたいと思います』と、よろこびのお言葉を発信してくださいました。



レースの結果は  
1リットル50kmという驚異の数字。  
なんと!熊本まで2リットルで行けるのだとか。  
すごい燃費を叩き出していただきました。

これからも、このような啓発活動が社会全体に浸透していくことを祈っています。  
トリアスでは販促イベント以外にも、  
このような啓発活動への協力を今後も推進していきます。